

Treinta estudiantes gitanos se convierten en referentes para su comunidad

PABLO MARINETTO

En Twitter: @pablomarinetto

El objetivo de la Fundación Secretariado Gitano es reconocer el esfuerzo diario de estos jóvenes para promocionar en sus estudios

MÁLAGA. No hay nada más importante para el cambio social y el desarrollo de una comunidad que la educación. Esta es la idea sobre la que giró ayer el Tercer Encuentro de Estudiantes Gitanos organizado por la Fundación Secretariado Gitano de Málaga en el Centro Ciudadano Jorge Macías de la barriada Palma-Palmilla. El objetivo era reconocer la promoción y el esfuerzo de treinta estudiantes de

educación Primaria, Secundaria, estudios postobligatorios y carreras universitarias que han conseguido romper moldes, avanzando en su proceso educativo y convirtiéndose así en referentes de la comunidad. Es el caso de David Doya, un joven gitano de 22 años que actualmente cursa el grado en Filología en la Universidad de Málaga y que asegura «siempre ha contado con el apoyo de mi entorno». Sin embargo, reconoce que ésta no es la tónica dominante y demanda un mayor apoyo de las familias para el desarrollo educativo de los jóvenes como él.

Uno de los fines de la Fundación Secretariado Gitano es favorecer la continuidad en la etapa de Educación Secundaria Obligatoria y promover así el éxito académico de los alumnos. «Esto está siendo una experiencia muy bonita para mí, sobre todo por la oportunidad que nos da la fundación y la labor que lleva a cabo con nuestra comunidad. Que se reconozcan nuestros éxitos en la educación siempre es



Los jóvenes pertenecen a ocho centros educativos de la capital. :: P. MARINETTO

reconfortante y, además, una recompensa al esfuerzo. En mi caso llevo varios años contando con su ayuda y es de agradecer», asegura Miguel Ángel Valdivia, uno de los alumnos graduados.

El encuentro se convirtió en un lugar perfecto para el intercambio de experiencias entre los jóvenes de los ocho centros malagueños con los que la Fundación está desarrollando el Programa Promocio-

na, del que ya se han beneficiado más de mil alumnos. Además de las familias, también asistieron al acto el alcalde, Francisco de la Torre; la directora del IES Jardines de Puerta Oscura, Dolores Castillo, en representación del resto de centros educativos; el profesor Francisco Plantón, miembro de la Asociación de jóvenes gitanos 'Aire Nuevo Caló' y Tamara Esteve, coordinadora provincial de la Funda-

ción. «La igualdad en el trabajo sólo es posible cuando hay igualdad en la educación», afirmó De la Torre, quien insistió también en que alcanzar los máximos niveles de promoción posibles representa el éxito tanto del personal de la Fundación como del pueblo gitano en general y que cuentan con el apoyo de las instituciones para salvaguardar las diferencias que, por desgracia, aún existen.